



Let's 5!



令和2年7月28日

ペアさんよろしくの会に向けて



今年度は感染症対応のため、ペア給食やすげやま遊びなどの縦割り活動をなかなか行うことができません。5年生として、ペアの2年生のためにできることを考え、家庭科の時間でペアさんにネームプレートを作ることにしました。好きな色や好きな食べ物を調査したり、「〇〇さん、喜んでくれるといいなあ」とペアさんのことを思い浮かべたりして心を込めて製作している5年生の子どもたちです。また、ペアさんよろしくの会を行う計画をたて、赤組と白組に分かれてどんなことを行うのかそれぞれ話し合いました。司会や、はじめの言葉、ゲームの説明などの役割を決め、自分たちで会を成功させよう！カッコいい姿を見せよう！と張り切っています。高学年のお兄さん、お姉さんとして頼もしいなと感じました。当日が楽しみです。

日常を十七音で



国語の時間では、俳句の勉強をしています。十七音という短い言葉の中に、感じたことや感動したことを表現豊かに詰め込めるよう、頑張っている子どもたちです。子どもたちが考えたいくつかの作品を紹介したいと思います。

- ・水たまり 太陽光る 夏の空
- ・夏の空 青い空から 赤いおつ
- ・夏の空 おどる太陽 ゆれている
- ・夏の空 ちょっと休憩 こかげでね
- ・夏の日に 響いているよ セミのうた
- ・朝顔が お日さまあびて ほほえんだ
- ・夏の時期 こかげを探しに 探検だ
- ・暑い夏 白いオーラが くっついた (クモの巣にひっかかったと言っていました) 子どもたちの発想は素晴らしいですね!